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TOP:   Ö 8
Hortbetreuung an der "Adolf-Diesterweg"-Schule Wernigerode

Frau Lisowski führt in das Thema ein und weist vor allem auf die bisherigen Baumaßnahmen in den Schulen in 
städtischer Verantwortung hin. (Ein zukünftiger Bedarf insbesondere in der Francke-Schule wird aus der 
ausgehändigten Liste deutlich.) Ferner betont sie, dass die von Schimmel befallenen Räume verschlossen sind. 
 
Herr Fischer ergänzt die bisherigen und geplanten Maßnahmen, welche parallel zum Schulbetrieb geplant sind. Er 
verweist, dass die Bereitstellung der Essensversorgung von einem privaten Anbieter und nicht der Stadt erfolgt. Der 
jetzige Essensraum ist zu klein. Eine Zusage des Landkreises bei der Findung einer Lösung steht. 
 
Auf Nachfrage von Frau Barner wird klargestellt, dass derzeit beide Essensräume genutzt werden. 
 
Nach Herr Dr. Ellendts Nachfrage wird bestätigt, dass Sanierung und Neubau geplant sind. 
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